

ORGANISATION MONDIALE DU COMMERCE

WT/MIN(96)/ST/14

9 décembre 1996

(96-5200)

CONFERENCE MINISTERIELLE
Singapour, 9-13 décembre 1996

Original: espagnol

MEXIQUE

Déclaration de M. Herminio Blanco Mendoza
Ministre du commerce et du développement industriel

C'est pour moi un honneur de participer au nom du Mexique à cette première Conférence ministérielle de l'Organisation mondiale du commerce.

Depuis bientôt deux ans que fonctionne cette Organisation, il s'est passé beaucoup de choses. Le commerce mondial, stimulé par la libéralisation convenue lors du Cycle d'Uruguay, continue d'être l'un des principaux moteurs de la croissance économique.

Le nouveau mécanisme de règlement des différends de l'OMC, l'un des résultats les plus importants du Cycle d'Uruguay, a subi ses

de l'histoire moderne du Mexique. Or, en cette période difficile, le Mexique n'a pas retardé la mise en oeuvre de ses obligations multilatérales: au contraire, le respect du calendrier de mise en oeuvre l'a puissamment aidé à affronter la crise et à retrouver rapidement la voie d'une croissance soutenue et durable.

Comme la majorité des Membres, le Mexique estime que la Conférence doit concentrer son attention sur les questions suivantes: application effective des Accords du Cycle d'Uruguay; reprise et conclusion à bref délai des négociations en suspens dans le secteur des services, en particulier les télécommunications, les services financiers et les services professionnels; discussion d'un programme de travail permettant de construire une meilleure organisation qui continue de promouvoir le bien-être de nos peuples grâce à l'expansion des flux de commerce et d'investissement.

Cependant, ce que nous déciderons au sujet de ces nouvelles questions aura une forte incidence sur l'avenir de l'OMC et

L'analyse économique et les éléments d'appréciation empiriques dont on dispose donnent à penser que le meilleur moyen

technologie de l'information, à condition qu'une certaine flexibilité soit prévue dans la définition du champ des produits visés et dans les délais de réduction et que la grande majorité des Membres de l'OMC participent à la négociation.

Enfin, je tiens à rendre hommage au travail magnifique accompli par le gouvernement et le peuple de Singapour et personnellement par notre hôte, le Ministre du commerce de Singapour Yeo Cheow Tong, pendant plus de un an pour organiser cette première Conférence ministérielle.